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Il tavolo avviato dal Viceministro De Luca che punta a una radicale semplificazione
degli oneri amministrativi va nella direzione auspicata dalle imprese e dai cittadini
 
“Il  lavoro che il  Governo sta mettendo in campo per ridurre drasticamente la
giungla di procedure e adempimenti che gravano ogni giorno sulle imprese e sulla
vita  dei  cittadini  sta  andando  nella  giusta  direzione”,  sottolinea  il  Presidente
dell’Ance  Paolo  Buzzetti  al  termine  dell’incontro  di  questa  mattina  con  il
Viceministro De Luca e una rappresentanza delle imprese e dei professionisti del
settore.
“Come Ance, e con l’accordo di molte categorie professionali, a cominciare dagli
architetti, gli ingegneri e i progettisti, stiamo lavorando a un pacchetto di proposte
che punta a snellire e a rendere efficaci le procedure”.
“Abbiamo avuto in questi anni decine di decreti taglia leggi e anche un Ministero
per  la  semplificazione:  ma  risultati  tangibili  non  ci  sono  stati”  ricorda  Buzzetti
secondo il quale più che di nuove leggi c’è bisogno “di una filiera decisionale corta,
efficace e sottoposta a controlli”.
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